

## ***La educación en la fe de los hijos en la familia por parte de los padres***

### ❖ Catecismo de la Iglesia Católica

- Debe comenzar desde la más tierna infancia.
- Inicia con su testimonio de vida cristiana.
- Precede, acompaña y enriquece las otras formas de enseñanza de la fe
- Los padres enseñan a orar a sus hijos, y a descubrir su vocación de hijos de Dios.

**n. 2226**: La educación en la fe por los padres debe comenzar desde la más tierna infancia. Esta educación se hace ya cuando los miembros de la familia se ayudan a crecer en la fe mediante el testimonio de una vida cristiana de acuerdo con el Evangelio. La catequesis familiar precede, acompaña y enriquece las otras formas de enseñanza de la fe. Los padres tienen la misión de enseñar a sus hijos a orar y a descubrir su vocación de hijos de Dios (Cf LG 11). La parroquia es la comunidad eucarística y el corazón de la vida litúrgica de las familias cristianas; es un lugar privilegiado para la catequesis de los niños y de los padres.

[www.parroquiasantamonica.com](http://www.parroquiasantamonica.com)